

MOVILIDAD

Masa Crítica se opone a la creación de aparcamientos en el centro de la ciudad

L.T. / CUENCA

En una nota de prensa difundida en la tarde del pasado sábado como balance de la bicicletada que habían realizado ese mismo día, los miembros de 'Masa Crítica en Bici' aseguran que uno de sus mayores temores es el que les despierta la posible «creación, siguiendo los modelos inservibles de los años ochenta, de aparcamientos públicos en el centro de la ciudad (Plaza de España, Parque San Julian)», y explican que «tecnicos especializados en urbanismo» sostienen que «la creación de mas aparcamientos en el centro de la ciudad, aunque siempre ha parecido lo contrario, solo sirve de efecto llamada a los coches de la periferia».

Desde este colectivo sostienen que el aparcamiento en el centro «debe ser solo para residentes» y mantienen que «el resto deberá ser disuasorio, en los alrededores del centro, para que este permanezca habitable y pueda ser disfrutado por todos, en forma de peaton, ciclista o patinador, con acceso de taxi y bus, y no de peligrosos vehículos a motor exhibiendo su fuerza, generando

un ruido constante, malos humos y malas leches dentro de atascos innecesarios».

En su nota aseguran que «nos han dado un nuevo respiro con la apertura de la Ronda Oeste, pero es para recapacitar en soluciones, no para pensar en como volver a llenar el centro de coches».

PETICIONES En su comunicado, desde este colectivo muestran su esperanza en que pronto se desarrolle el Plan de Movilidad Sostenible del Ayuntamiento y confían en que exista una partida presupuestaria específica para la bicicleta en el año 2008.

Para lograr una mayor accesibilidad al Casco proponen que las líneas 1 y 2 de autobús lleven portabicis «convirtiendo la emblemática cuesta de Cuenca en una 'cuesta abajo'».

Entre sus propuestas figuran también algunas ya aventuradas por el concejal de Movilidad, Miguel Ángel Monseñat, como es la instalación de aparcabicis en plazas principales, centros polideportivos y bibliotecas, o limitar la velocidad a 30Km/hora en algunas calles del centro.

INVIERNO



Preparados. Las bajas temperaturas ya obligan a tomar algunas medidas de precaución como esta de esparcir sal una vez se ha limpiado la calle con agua. Precisamente hoy, en la Subdelegación del Gobierno se reunirán los responsables de las administraciones implicadas en el Plan de Emergencias Invernales. / L.T.

CAJA CASTILLA-LA MANCHA SERVICIOS TURÍSTICOS, S.A. (A16194144)

Anuncio de modificación del objeto social

Se hace público que la Junta General de Accionistas de fecha 6 de noviembre de 2.007 acordó por unanimidad la modificación del Objeto Social quedando el Artículo SEGUNDO de los Estatutos Sociales redactado de la siguiente forma:

ARTICULO 2º. Constituye su objeto: El ejercicio de las actividades propias de las Agencias de Viajes minoristas, así como la prestación de servicios varios relacionados con la actividad a desarrollar, tales como asesoramientos, conferencias, cursos, formación y actividades de naturaleza análoga dirigidas a empresas, colegios profesionales, federaciones de toda índole y colectivos en general.

Las actividades enumeradas podrán ser también desarrolladas por la Sociedad, total o parcialmente, de modo indirecto, mediante la participación en otras sociedades con objeto análogo o diferente.

Quedan excluidas todas aquellas actividades para cuyo ejercicio la Ley exija requisitos especiales que no queden cumplidos por esta Sociedad.

Lo que se notifica en cumplimiento de lo previsto en el art. 150 de la Ley de Sociedades Anónimas.

Fdo. Mario Saugar Segarra
Secretario del Consejo de Administración de
CAJA CASTILLA-LA MANCHA SERVICIOS TURÍSTICOS, S.A.



Reunión con los vecinos del Casco. El alcalde d mantuvo esta semana un encuentro con representantes de la Asociación de Vecinos del Casco Antiguo, en el que los representantes vecinales le trasladaron un documento con una serie de cuestiones relacionadas con el tráfico, el aparcamiento, la limpieza o la rehabilitación de viviendas que Pulido se comprometió a estudiar para buscar soluciones.

► MEDIO AMBIENTE

La CHJ dará este mes el impulso definitivo a la 2ª fase de las obras del Júcar

En los próximos meses convocarán el concurso de las obras por un valor que rondará los 5,3 millones de euros

• Esta importante obra se contempla dentro de las actuaciones de carácter medioambiental de la Confederación Hidrográfica del Júcar (2008-2009)

A.G. / CUENCA

La Confederación Hidrográfica del Júcar (CHJ) dará este mes un impulso definitivo a la 2ª Fase de restauración y acondicionamiento del río Júcar a su paso por la ciudad de Cuenca. Acaba de finalizar el plazo para la presentación de ofertas para el control y vigilancia de las obras que se llevarán a cabo y que servirá para dar un nuevo aspecto a este tramo en concreto.

En la actualidad se está haciendo la primera fase pero luego se iniciará la segunda cuyo proyecto estaba ya finalizado en los primeros meses de este año y estaba listo para su trámite medioambiental. Esta importante obra se contempla dentro de las actuaciones de carácter medioambiental en el ámbito de la CHJ (2008-2009).

La necesidad de proporcionar una respuesta adecuada a la creciente conciencia social en materia de protección del medio ambiente ha sido uno de los aspectos fundamentales en la motivación de la más reciente legislación en materia de aguas para la conservación y protección del medio ambiente y la restauración de la na-

turalidad en relación con el dominio público hidráulico (Artículo 14 del Texto Refundido de la Ley de Aguas RD 1/2001, del 20 de julio).

En el caso de la segunda fase, la inversión rondará los 5'3 millones de euros y se prevé que pueda comenzar los trabajos a lo largo del próximo año 2008 pero antes tendrán que sacar a concurso las obras. En el proyecto que se llevará a cabo se propone como solución un conjunto de actuaciones de restauración que afectan fundamentalmente a colectores y

camientos, zonas de picnic, paneles informativos y escalas para peces, además de que se acondicionarán las fuentes y pasarelas.

RETASOS Las actuaciones que se están llevando a cabo en el río Júcar llevan retrasos ya que en marzo de este año se anunció que iban a comenzar las obras en la primera fase y donde se dijo que 3.079.000 euros era la cantidad que iba a destinar el Ministerio de Medio Ambiente a través de la Confederación Hidrográfica del Júcar (CHJ).

Las obras está previsto que duraran doce meses y ese proyecto fue presentado por el presidente de la CHJ, Juan José Moragues, la consejera de Obras Públicas, María Encina Álvarez, y el antiguo alcalde de Cuenca, José Manuel Martínez Cenzano, quienes comentaron la necesidad de llevar a cabo esta actuación para preservar el medio ambiente.

En este sentido, se hizo hincapié en decir que la regulación de los caudales que se derivan al canal se ha adecuado el actual azud y se ha instalado una compuerta móvil que regulará la salida del agua. Los cuquenses que se acerquen por la zona podrán ver como van los trabajos de adecuación de un tramo del Júcar para uso deportivo, integrándolo al entorno urbano y adaptándolo a las condiciones medioambientales e hidrológica del río.

Los trabajos contemplan la instalación de Colectores y Estaciones de Bombeo

estaciones de bombeo.

Los trabajos comenzarán desde el puente de Valdecabras hasta el Recreo Peral, de modo que se instalarán un colector de residuales desde Nohales hasta la EDAR de Cuenca y estaciones de bombeo, se adecuarán los caminos, se harán tratamientos de vegetación, se retirarán los residuos existentes y se llevarán a cabo repoblaciones.

Asimismo, se ubicarán apar-